

Anhang:

**WAS SICH IM OSTEN UMS JAHR 13'820 EREIGNETE BETRAF LÄNGST  
NICHT NUR SINAMORA, MEHRERE VOLKSEIGENE KONZERNE HATTE  
BEREITS IN DEN VERGANGENEN 6 PLANETENJAHRHUNDERTEN DAVOR  
DASSELBE SCHICKSAL EREILT! SO MANCHES WAS EINMAL  
VOLKSEIGENTUM DER OSTAMORANER DARSTELLTE HATTE EINST IN  
PRIVATBESITZ GEWECHSELT, DASS MANCHES NUN  
AUSSERPLANETARISCHEN INVESTOREN GEHÖRTE WAR INZWISCHEN  
OFFIZIELL GEWORDEN, SEHR VIEL WENIGER BEKANNT WAR DER  
UMSTAND, DASS EINIGES SOGAR TRICKREICH IN RESTAMORANISCHE  
HÄNDE GELANGEN KONNTE!**

MEHR ALS ZUR HÄLFTE IM EIGENTUM AUSSERAMORANISCHER GROSSAKTIONÄRE BEFAND SICH INZWISCHEN DIE STAATLICHE AKTIENGESELLSCHAFT FÜR MASCHINEN- UND FAHRZEUBAU, SIE WURDE MITTE DES 16. PLANETENJAHRTAUSENDS VERKAUFT, BLIEB WÄHREND RUND 100 PLANETENJAHREN PRIVATEIGENTUM, BIS DIE REPUBLIK Ostamora sie im 157. PLANETENJAHRHUNDERT ZURÜCK ERWARB! EIN RUNDES VIERTEL VON VAG ZEMENTBAU, DEREN HAUPTAKTIONÄR DER SEINERZEIT FÜR SEIN SOZIALES ENGAGEMENT BEKANNT GEWORDENE, ABER AUCH BERÜHMT-BERÜCTIGTE ARCHITEKT DES MAUERBAUS DER REPUBLIKEN PRINCIPAL DJ SIRIUS EINST WAR WURDE INZWISCHEN DURCH AUSSERPLANETARISCHE KONTROLLIERT! DIE VOLKSEIGENE AKTIENGESELLSCHAFT FÜR UMWELTTECHNOLOGIE, ÜBER DIE IM VERGANGENEN PLANETENJAHRTAUSEND EINMAL DAS GERÜCHT VOM BANKROTT KURSIERTE, SIE WAR DURCH MERIDIANO, DEN OBER-DJ DER IM SCHNITT RUND 34 PROZENT ANTEILE AN DIVERSEN STAATLICHEN AKTIENGESELLSCHAFTEN HIELT, AUFGEKAUFT WORDEN! SOGAR DER VOLKSEIGENE KONZERN FÜR RAKETENANTRIEBE, DER DIE LÄNGSTE ZEIT ÜBER STRIKT ZU 100 PROZENT IN OSTAMORAS STAATS BESITZ ZU VERBLEIBEN HATTE, SOLL ZU BESCHEIDENEN 5 PROZENT AN RESTAMORA ABGETRETEN WORDEN SEIN! BEI NÄHEREM HINHÖREN LIESS SICH ERFAHREN, ES WÜRDE NIE ANDERE INVESTOREN GEgeben HABEN, DIE SICH FÜR DAS STAATLICHE RAKETENBAUWERK INTERESSIERT HÄTTEN!

VAG RAKETENANTRIEBE, WELCHES SEINERZEIT UNTER PRINCIPAL Djane Betaj-Geuzes FÜHRUNG RADIOAKTIVE ABFÄLLE DIE SICH NICHT IN DER MAUER VERSENKEN LIESSEN AUF UNBEWOHNTE PLANETEN EXPORTIERT HATTE, WÜRDE, SEINER UNRÜHMLICHEN

GESCHICHTE WEGEN, DIE MAN —IM GEGENSATZ ZU JENER SINAMORAS- IM WELTALL NUR ALLZU GUT KANNTE, VON PRIVATINVESTOREN, EGAL WELCHER HERKUNFT, STETS ALS ZU RISIKOREICH BEURTEILT UND TUNLICHST GEMIEDEN WORDEN SEIN, VAG RAKETENANTRIEB, ALLGEMEIN ALS INVESTITION MIT ÜBERAUS HOHEM RISIKO EINGESTUFT, WÜRDE, SOFERN IM ANGEBOT, EINZIG DURCH SEHR WAGEMUTIGE BERÜKSICHTIGT WERDEN WOLLEN, SO SAGTE MAN HINTER VORGEHALTENER HAND! DAS OFFIZIELLE PLANETAMORA DEMENTIERTE SOLCHE AUSSAGEN STETS, HÜLLTE SICH ÜBER DEN WAHREN SACHVERHALT ALLERDINGS BEHARRLICH, IN TIEFES SCHWEIGEN, ÜBER VAG-RAKETENTRIEBWERKE SOLLTE NICHT GESPROCHEN WERDEN, DOCH ES EXISTIERTE EBENFALLS DIE ANNAHME, DIE BETEILIGUNGEN AM STAATLICHEN RAKETENBAUWERK SEIEN —ALS EINE ART ABFINDUNG- UNTER DER HAND AN RESTAMORA VERGEBEN WORDEN!

GEGEN DEN STAATSEIGENEN KONZERN UND DAMIT AUCH DAS OFFIZIELLE OSTAMORA SOLL NÄMLICH EIN GERICHTSVERFAHREN HÄNGIG GEWESEN SEIN, DER AKTIONEN WEGEN DIE DAMALS IM SHANTI GOA TOWN UNTER PRINCIPAL DJANE BETAJ-GEUZE LIEFEN, DERETWEGEN VAG RAKENTENBAU EINST ANGEKLAGT UND DURCH EIN ÜBERGEORDNETES, INNERPLANETENSTAATLICHES GERICHT SCHULDIG GESPROCHEN WORDEN WAR! VAG RAKETEN-ANTRIEBE, SO HIESS ES, SEI DER KOOPERATION MIT DER DAMALIGEN REPUBLIKENFÜHRERIN IN SACHEN WELTRAUM-GIFTMÜLL-EXPORTE BEZICHTIGT, UND ZU EINER GELDSTRafe IN SCHWINDELERREGENDER HÖHE ALS WIEDERGUTMACHUNG VERURTEILT WORDEN, DER RESTEN HABE AUSSERDEM VON OSTAMORA EIN ÖFFENTLICHES EINGESTÄNDNIS GEFORDERT! OSTAMORA HABE BERUFUNG EINGELEGT, DAS VERFAHREN, WELCHES SICH ÜBER DIE VERGANGENEN PLANETENJAHRHUNDERTE HINZOG, SEI BIS ANHIN VERSCHLEPPT WORDEN, WURDE IM STETIGEN WECHSEL UNTERBROCHEN, ZU VERTUSCHEN UND VERGESSEN ZU MACHEN VERSUCHT, DANN WIEDER AUFGEROLLT WORDEN, BEVOR ES SCHLIESSSLICH EINMAL GÄNZLICH EINGESTELLT WORDEN WAR! —

OSTEN UND RESTEN HÄTTEN ZULETZT, NACH JAHRHUNDERTEN DES STREITES, SICH ENDLICH DARAUF GEEINIGT, DAS PROZESSIEREN AUFZUGEBEN, WENN DER OSTEN DEM RESTEN DAFÜR EINIGE ANTEILE AM STAATLICHEN RAKETENBAUWERK VAG RAKETENANTRIEBE VERMACHTE! UND SO SEI DER RESTEN DAMALS EBEN IN DEN BESITZ VON AKTIEN DES STAATLICHEN RAKETENBAUKONZERNES GELANGT, DIE DER RESTEN ANSONSTEN, AUF LEGALEM WEGE, NORMALERWEISE JA NICHT ERHALTEN

KONNTE, WEIL SIE OFFIZIELL NICHT AN RESTEN, WEDER AN DIE REPUBLIK NOCH AN IHRE BÜRGER, HERAUSGEGEBEN WURDEN! IN DIESEM FALLE ABER SOLL DER STAAT Ostamora EIN EINZIG MAL EINE AUSSERORDENTLICHE AUSNAHME GEMACHT HABEN! ALLES NUR SPEKULATION!

DOCH DER RESTEN, DEM EMBARGO ZUM TROTZE WELCHES DER OSTEN ÜBER DENSELBN EINST VERHÄNGTE, MISCHELTE IN DER TAT IM OSTEN MIT! VON ALLEN DIE SICH ALS PRIVATINTERESSENTEN AUSGABEN HATTE JEDER IN WAHRHEIT EIN ABGESANDTER, EIN EINFACHER HANDLANGER, EIN STROHMANN IM AUFTRAG DES RESTENS SEIN KÖNNEN, UND ES WAREN AUCH TEILWEISE DIE TATSÄCHLICHEN OLIGARCHEN USW. GEWESEN, VON WELCHEN MANCHER EBEN NICHT BLOSS ZUM OBER-DJ Ost GUTE BEZIEHUNGEN UNTERHIELT, SONDERN AUCH MIT RESTAMORAS STAATSFÜHRUNG ENG BEFREUNDET, MIT LETZTERER EBENSO IM BUNDE WAR! JA, UND SO KAM 'S EINMAL MEHR WIE ES KOMMEN MUSSTE, DER RESTEN GERIET AUF UMWEGEN AN DAS WAS DER OSTEN VOR DEM RESTEN IMMER HATTE SCHÜTZEN WOLLEN, UND ZULETZT WANKTE SOGAR DAS HEILIGTUM ‚Sinamora‘!

DIVERSE VOLKSEIGENE UNTERNEHMUNGEN EXISTIEREN NICHT LÄNGER, WURDEN WIDER ALLE SCHRANKEN VOM RESTEN AUFGEKAUFT, DOCH AUCH DAS UMGEKEHRTE GESCHAH!

NEUE VAG'S WAREN -UND DAS IM RESTEN- EBENFALLS ENTSTANDEN!!!!!! ETLICHE HOCHGLANZ-HOSPITÄLER, ALTERSHEIME, HERBERGEN U.A.M. GINGEN EINST AN OSTAMORA ÜBER, TEURE PRIVATKLINIKEN, WAREN IM RESTEN AUF EINMAL FÜR JEDERMANN ERSCHWINGLICH GEWORDEN SEIT, SO HÖRTE MAN OFT, DIE OSTREPUBLIK, WELCHE INZWISCHEN FÜR EIN HERVORRAGENDES GESUNDHEITSWESEN BEKANNT WAR, SIE ÜBERNAHM! WOBEI DER RESTAMORANER DER SICH IN SELBigen EINRICHTUNGEN BEHANDELN LASSEN WOLLTE ODER MUSSTE FÜR DEN OSTEN EIN LUKRATIVES GESCHÄFT BEDEUTETE! DIE REPUBLIK Ostamora NÄMLICH BOT MEDIZINISCHE DIENSTLEISTUNGEN, DIE AB UND AN AUCH RESTAMORANER BENÖTIGTEN UND SELBST IM RESTEN ALS UNÜBERTREFFLICH GALTEN, FÜR DEREN INANSPRUCHNAHME DIE TEILREPUBLIK Ost SOGAR PATIENTENVISA AUSSTELLTE, IN GENAU GLEICHER QUALITÄT JEDOCH UNGLEICH GÜNSTIGER, DEN OSTAMORANERN AN!

*OBER-DJ ORIONNIDIS HATTE SICH DAZUMAL OB DER NEUEN ENTWICKLUNG IM OSTEN SEHR BESORGT GEZEIGT! DER OSTEN KONNTE ES SICH ZUNEHMEND LEISTEN, SICH VOM RESTEN*

**ABZUKAPSELN! ER, DER DEN RESTEN PRÄSIDIERTE UND ÖFFENTLICH FÜR EIN FREIHEITLICH-LIBERALES SYSTEM EINTRAT, WAR ZU SEINER REGIERUNGSZEIT OB SO VIEL EIFER SEINER ÖSTLICHEN AMTSKOLLEGIN DEN RESTEN NACHZUAHMEN, BEI GLEICHZEITIGER ABSCHOTTUNG VOM RESTEN, REGELRECHT SCHOCKIERT! WAS KONNTET DER RESTEN TUN?**

RESTAMORA DACHTE LAUT ÜBER EINE VERSTÄRKTE ISOLATION DEM OSTEN GEGENÜBER NACHT! DER RESTEN VERFÜGTE ÜBER EINIGES MEHR AN BODENSCHÄTZEN ALS DER OSTEN. SOLLTE ER VIELLEICHT DIE EXPORTE DERSELBEN BESCHRÄNKEN, TEILWEISE GAR VERBIETEN, DIE PREISE FÜR WERTVOLLE, WICHTIGE, DRINGLICH BENÖTIGTE ROHSTOFFE DER OSTREPUBLIK GEGENÜBER MASSIV KÜNSTLICH VERTEUERN LASSEN? WÜRDE DER OSTEN DARAUF SCHLIESSLICH MIT EINLENKEN, ODER VIELLEICHT MIT NOCH MEHR AGGRESSION DEM RESTEN GEGENÜBER REAGIEREN?

$\uparrow \Rightarrow \Delta$     $\cap \Rightarrow \nabla \Rightarrow \Delta$     $\setminus \Rightarrow \rightarrow$     $\leftarrow \square \Delta$     $\nabla \downarrow \Rightarrow \uparrow$     $\Rightarrow \Leftarrow \nabla \Rightarrow \uparrow \Rightarrow \Downarrow \nabla \downarrow \Rightarrow \Leftarrow \Rightarrow \Rightarrow$

**IN NORMALSCHRIFT ÜBERSETZT: DER LESER SOLL ENTSCHEIDEN!**